

Nicolás Maduro souligne l'actualité de la pensée de José Marti pour l'Amérique latine



Caracas, 20 mai (RHC-AIN)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a souligné à Caracas l'actualité de la pensée de Jose Marti dans l'Amérique contemporaine et il a mis en exergue l'importance du héros national cubain pour le processus d'intégration régionale.

Dans son émission télévisée « En contact avec Maduro », diffusée ce mardi 19 mai, à l'occasion du 120^e anniversaire de la mort au combat de José Martí, le chef de l'État vénézuélien a fait remarquer les points de convergence entre le leader indépendantiste cubain et le Libertador Simon Bolivar. Nicolas Maduro a réitéré l'engagement des peuples latino-américains à continuer la lutte de leurs héros et martyrs, pour la libération définitive de l'Amérique latine.

Sur son compte Twitter, le président du Venezuela a partagé des phrases et des vidéos du leaders historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, et de l'ancien président vénézuélien Hugo Chavez, au sujet de Simon Bolivar et de José Martí.



Radio Habana Cuba